



**INFORMA DE MATANZA.** Metapán. El teniente Daniel Ventura Coto señala en un mapa el área donde los terroristas perpetraron una matanza de ganado.

## Elaboran Retrato Hablado Asesinos de Rodríguez P.

El retrato hablado de uno de los asesinos del Ministro de la Presidencia, doctor Antonio Rodríguez Porth, ha elaborado la Inteligencia Militar con la ayuda de testigos, informó una fuente castrense.

El destacado jurista fue ametrallado por tres sujetos cuando salía de su residencia en la calle La Mascota, colonia del mismo nombre, en el sector Poniente de San Salvador.

Junto a él fue asesinado también su motorista Juan Gilberto Carranza y el ordenanza Benjamin Pérez Jiménez, ambos del personal de Casa Presidencial.

Los delincuentes se fugaron a bordo de un "pick-up" rojo.

Las evidencias en poder de las autoridades, según lo ha afirmado el Jefe del Estado Mayor General de la Fuerza Armada, coronel René

Emillo Ponce, no dejan duda de que los criminales fueron terroristas del FMLN-FDR.

## Grupo Terrorista Masacra Ganado en Caserío Metapán

Una nueva matanza de ganado perpetraron terroristas del FMLN-FDR con fusiles y granadas en una propiedad al sureste de Metapán, en el departamento de Santa Ana, informaron autoridades del lugar.

Más de medio centenar de cabezas de ganado fueron atacadas en la hacienda "El Roble", ubicada en el caserío El Roble, a unos siete kilómetros de Metapán.

El teniente Daniel Ventura Coto, ejecutivo de la Policía Nacional de Metapán, informó que los delincuentes irrumpieron el jueves pasado alrededor de las 4:30 p.m. y conminaron a los vigilantes a retirarse.

Después de reunir el ganado en un solo corral, los facinerosos lo acribillaron M-60, M-16, AK-47, G-3 y le lanzaron granadas fragmentarias.

Mientras entre charcos de sangre los animales se devanaban agonizantes, los delincuentes en los contornos gritaban consignas propias del FMLN-FDR y decían que "esto es parte de la guerra ordenada por la alta

—Favor pase a la página 31.

## Se Oponen a Traslado de Presbítero

CHALCHUAPA (Santa Ana). Descontento ha generado en más de 60 mil habitantes de esta ciudad al conocer la decisión del obispo de Santa Ana, Marco René Revelo, de trasladar para Metapán al

—Favor pase a la página 29.

## 97 Denuncias Delitos sobre Violaciones en Cinco Meses

En los primeros cinco meses del año, la Fiscalía General ha recibido 97 denuncias sobre violaciones, señala un informe del Departamento de Criminología del Ministerio Público.

Tres de las víctimas de abusos murieron, según la fuente.

En enero, la Fiscalía

recibió 23 denuncias de personas violadas, que en su mayoría son mujeres y menores de edad; en febrero, otro porcentaje similar de denuncias fueron canalizadas por la Fiscalía.

En cambio, en marzo el número de denuncias

—Favor pase a la página 63.

## Ordenan Reubicar Personal con Plazas de 'Destacado'

El Ministerio del Interior ha ordenado ubicar en sus propias oficinas al personal que aparece como "destacado" en dependencias que no son las que aparecen en su nombramiento.

Así lo informó una fuente de la Dirección General de Migración, donde se está efectuando

un inventario y revisión de todos aquellos que no están laborando en el lugar de su nombramiento.

El nombrar "destacados" fue una de las maniobras del anterior gobierno para poder malversar el dinero de cientos de plazas de

—Favor pase a la página 17.

## Arzobispado Critica el Proyecto Antiterrorista

SAN SALVADOR, junio 18 (UPI). El Arzobispado de San Salvador manifestó preocupación por un anteproyecto de ley antiterrorista anunciado por los dirigentes de la gobernante Alianza Republicana Nacionalista y aseguró que sólo llevaría al país al regreso de "épocas oscuras" del inicio de la guerra,

hace casi nueve años atrás.

"Estamos entrando a una maraña", dijo el obispo auxiliar de San Salvador, Gregorio Rosa Chávez, al hacer un balance de la semana al finalizar su homilía dominical, que incluyó denuncias de violaciones a los derechos

—Favorpase a la página 63.

## Con Nuestros Lectores

Una verdadera crónica de la vida política del país en los últimos diez años constituyen las declaraciones que el senador Jesse Helms, republicano por Carolina del Norte, formulara ante los miembros del Senado de los Estados Unidos, con motivo de la toma de posesión del Presidente salvadoreño Alfredo Cristiani.

En la exposición se trata lo que el legislador llama el patrocinio de los Estados Unidos a una guerra contra la democracia en El Salvador; la asunción de la democracia cristiana al poder tras el cuartelazo de 1979 y la imposición de las "reformas" estilizantes; la guerra subversiva; la leyenda de los "escuadrones de la muerte" y la aplastante derrota del cuartismo en las pasadas elecciones.

Debido a la importancia de los temas, comenzaremos mañana a reproducirlos en nuestras páginas de información nacional.

Recomendamos su lectura a nuestros centenares de miles de lectores.

## Asesinan a Camarógrafo de Canal 8 en S. Tecla

De un balazo en el corazón fue asesinado Juan Francisco Henríquez Valencia, de 26 años, camarógrafo del Canal 8 de Televisión Nacional, informaron fuentes judiciales.

El crimen se perpetró el sábado a las 3 de la madrugada, en el Parque Daniel Hernández de Santa Tecla, cuando el ahora occiso,

—Favor pase a la página 63.

## Tablero Judicial

**Hallan Muerta a Mujer en Habitación de Motel**

ZACATECOLUCA (La Paz). — Con una herida en el corazón fue encontrada sin vida una mujer en el motel "58", ubicado en la Carretera del Litoral, informaron voceros de la Policía Nacional.

Carmen Mollina Orellana llegó al motel acom-

—Favor pase a la página 43.



**CANDIDATAS.** Elizabeth Azucena, Margarita Solórzano, Patricia Flores, Guadalupe Cristales, Maritza Oliva, Evellin Valle, Mariceja Flores e Irma Flores, son candidatas a Reina del Distrito Comercial Central. La coronación será el 9 de julio. La ganadora participará en la elección de la Reina de las Fiestas Agostinas.

## USIS Aclara Error en Información Enviada a Medios

El Servicio Informativo y Cultural de la Embajada de Estados Unidos en El Salvador (USIS) aclaró que incurrió en un error al atribuirle a Guillermo Ungu y a Rubén Zamora declaraciones que no hicieron.

En un artículo divulgado el viernes pasado, USIS sintetiza la entrevista que la semana anterior sostuvo en San Salvador el Vicepresidente de Estados Unidos, Dan Quayle, con Ungu y Zamora, personajes a quienes calificó como "líderes de la Convergencia Demo-

—Favor pase a la página 63.



**250. ANIVERSARIO.** Con la entrega de diplomas a los directivos fundadores de la Asociación de Agentes Aduaneros Autorizados se celebró el 250. aniversario de esa entidad. Los actos se desarrollaron en el Hotel Terraza. Izquierda a derecha: Héctor M. Hernández, Oscar Gilberto Flores, Llc. Héctor Sandoval, Mauricio Villeda Monterrosa, Juan Marroquín y Dr. Juan Antonio Tablas, Director General de la Renta de Aduana, entrega los diplomas.